令和 4 年度 福井県 PTA 連合会総会 ごあいさつ

福井県 P T A 連合会 会長 佐野 弘

平素より皆様には、子どもたちの健やかな成長を願い様々な活動を進められておられますこと、合わせて、県 PTA 連合会に対しまして温かいご理解とご支援をいただいておりますこと、心より深く感謝を申し上げます。誠にありがとうございます。

この度、令和 4 年度の本会総会の開催について、未だ新型コロナウィルスの感染拡大が続き、特に今年に入ってからは学校での感染も多々見られていることから、やむなく書面による表決審議にて実施させていただくこととなりました。学校やご家庭、そして地域におかれましても、感染防止に大変な工夫を凝らしていただいている中、子どもたちの負担を増やさないことが第一でありますので、何卒ご容赦ください。

本会では、令和2年度から「家庭も地域も学校も、みんなが『笑顔に』!! ~子どもたちの笑顔あふれる未来にむけて~」をスローガンに、子どもも大人も笑顔を咲き続ける未来を願って活動を進めてまいりました。延々とコロナ禍が続く中ではありましたが、理事・役員をはじめ、多くの関係機関の方々のご協力を賜りながら事業展開を図ることができました。日本では古来より「3人寄れば文殊の知恵」と言われておりますが、PTAでの偶然の出会いやつながりの中で人の輪が広がり、一個人だけでは困難なことであってもしっかり物事が具現化していく過程は、今や大変貴重なことではないでしょうか。普段、何事もうまくいっているときには気になりませんが、いざ壁にぶつかったり悩んだりしたとき、自分のすぐそばに相談したり協力や助けてくれる人がいる、これは大変心強いことですし、そのような自分たち大人の姿を見ている次の世代にもしっかり受け継がれていってほしいと思います。

最後に、本総会の節目にあたり、あらためてお世話になりました皆様にお礼を申し上げますとともに、今後とも本会に対しましてご支援ならびにご要望などお寄せいただければ誠に幸いです。早くこのコロナ禍が収まり、当たり前の日常に戻れますように願いながら、そして、皆様のそれぞれの地域におかれましてのご発展とすべての子どもたちの笑顔が咲き続ける未来をご祈念申し上げて、ごあいさつとさせていただきます。何卒よろしくお願いいたします。